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¿QUÉ HACER CUANDO LLEGUE EL 

EVENTO?  
 

Vital Frosi 
 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

 

Amada familia cósmica.  Bienvenidos al Canal SOMOS UNO.  Traigo mensajes 

de las JERARQUÍAS DE LA LUZ. 

Mis queridos. Vamos a abordar aquí otro  tema relacionado con la línea de 

pensamiento  de todos ustedes que siguen este canal y también  aprovechar 

para responder algunas preguntas que  muchos de ustedes aún tienen.  

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk
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Hoy traigo como tema titulado  en este audio “¿Qué hacer cuando llegue el 

Evento?”, entonces vamos a abordar este tema para aclarar  estas dudas. 

También hablaremos sobre la inversión  de los polos magnéticos, recordando 

que los polos  magnéticos no son los polos geográficos. También  discutiremos 

la inclinación de la Tierra y cómo  afecta la incidencia de luz recibida. 

Hablaremos  también sobre la rejilla magnética, colocada  alrededor de la 

Tierra por seres de la No Luz, con el fin de aprisionar y mantener  a toda la 

humanidad en cuarentena. Si hay  tiempo hablaremos también sobre los 

Portales  multidimensionales  y la comunicación con otras  civilizaciones, las 

líneas Ley, las pirámides y los  cetáceos como anclajes de la energía de la 

Tierra,  los océanos como fuente energética y el Plácton.   

1.-¿Qué hacer cuando llegue el evento?.- No podemos saber ni cuándo, ni 

cómo, ni de qué manera enfrentaremos este evento, si es que este evento 

existe, ya que todos  los días tenemos eventos. ¿Qué hacer cuando llegue  

este EVENTO MÁXIMO?. Hay una predicción, así que  vamos a prepararnos 

para que nada malo ocurra. Sobre todo para que nadie tenga que pasar por  

miedo innecesario.  Todos los eventos futuros están sincronizados, controlados 

y organizados  dentro del PLAN DIVINO.  

Si ese PLAN DIVINO es el mejor para la humanidad, porque  significa la 

liberación final de las almas encarnadas  en la Tierra. ¿Alguien tendría miedo si 

estuviera  encarcelado y recibiera la noticia de que pronto sería liberado y 

finalmente sería libre?. Obviamente, nadie se asustaría, más bien sería motivo 

de gran alegría y celebración y especialmente si ocurre, creo que habrá  un 

momento que definiremos como EVENTO, aunque  se el “martillazo final” , o 

como dicen “Punto Final”,  ¡el tiempo ha terminado!. Cuando llegue ese 

momento,  será definitivamente la liberación de las almas  del yugo de un 

sistema de pruebas y expiaciones,  donde el dolor y el sufrimiento siempre eran 

una  posibilidad muy real.  

La liberación de este ciclo de pruebas y expiaciones será realmente algo  

maravilloso grandioso y de suma importancia.  Así que, para empezar no hay 

que tener miedo al Evento.  El punto más importante es que no debemos temer,  

porque aquellos que están en el CONTROL  (DIOS*) son  quienes nos crearon. 

La ENERGÍA DE LA CREACIÓN  también es la energía que moverá todos los  

eventos para que la Tierra finalmente haga su  transición y la humanidad, las 
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almas asciendan.  Algunas orientaciones llegan vagamente y dicen que  

muchos de nosotros estamos, o estaremos, preparados  para ayudar a 

aquellos que eventualmente estarán asustados o no sabrán qué hacer. 

Probablemente  ustedes, que están aquí en este grupo, en esta  familia que 

siempre digo que somos una familia  aquí, estamos alineados en una 

frecuencia más o  menos similar, una sintonía, una afinidad. Por eso vienen  las 

orientaciones y ustedes las absorben porque  van a necesitar esa información, 

de lo contrario estarían en otro grupo donde las orientaciones son un poco 

diferentes, así que si están aquí probablemente están dentro del grupo que 

ayudará  a aquellos que lo necesiten. Es por eso que a veces  nos sentimos 

solos dentro de las familias dentro  de los grupos de amigos nadie sintoniza 

con  nuestras ideas. ¿Por qué?, porque no es necesario.  

Estamos aquí, en una familia de almas preparadas  para recibir las 

instrucciones necesarias y actuar  cuando llegue el momento. Me gusta citar 

aquí una  frase que he estado repitiendo durante los últimos  8, 9, 10 años. 

Aunque no tengamos la información  exacta, sea lo que sea el Evento y de la 

manera que  sea, será “algo diferente” y cuando llegue este “algo diferente” , 

simplemente debemos racionalizar y  decirnos a nosotros mismos: “Entonces el 

Evento  está aquí, es esto porque incluso las personas  que se consideran 

despiertas, todavía tienen un  cierto temor en su interior. Da escalofríos pensar  

en ciertas cosas como el “Evento”, como el contacto  con los “Extraterrestres”, 

entre otras informaciones  que todavía no comprendemos del todo y es normal  

sentir eso.  

¡No se preocupen, nadie entra en un  bosque por más que lo conozca sin tener 

un poco  de precaución, un poco de orientación para sentirse  al menos un 

poco seguro y el Evento nos trae esa  perspectiva y esa incertidumbre, y es 

normal que  todos tengamos siempre algunas dudas y ¡qué vamos  a hacer!, 

pero lo que estoy diciendo aquí, sirve, ha  servido y seguirá sirviendo, solo 

debemos entender!.   

Así que finalmente hemos llegado a este punto.  En cuanto al Evento, creo que 

no hay mucho más que  decir porque no tenemos tanta información, ni  certeza 

pero podemos decir que este Evento ya  está trayendo algo que mucha gente 

menciona sin  comprender realmente qué significa la inversión de  los polos 

magnéticos de la Tierra. Muchos piensan  que el Polo Sur y el Polo Norte 
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cambiarán de lugar.  No es así. Esos son los polos geográficos. Si estuvieran 

cambiando, nuestro Sol no estaría siguiendo la misma trayectoria que sigue,  

sería obvio. El Sol ya estaría moviéndose en una trayectoria diferente, 

entonces las partes  de la casa, que el año pasado en junio recibían  sol y 

sombra en ciertos momentos del día ahora serían diferentes. Pero no es así. 

Todo está exactamente igual que antes. Lo que está cambiando son los polos 

magnéticos. ¿Qué significa esto?. Es comprensible que los polos magnéticos 

son aquellos  que guían las direcciones, los sensores, incluyendo a los 

animales, especialmente las brújulas y  la orientación sensorial. De hecho, hay 

algunos  problemas con los cetáceos, ballenas, delfines  y algunas especies de 

aves. Tenemos algunos  informes, aunque muy pocos aún pero ya se nota  

cierta perturbación sensorial especialmente en  algunos animales.  

Diría que para los humanos nadie está notando esta perturbación que  

sentimos síntomas de varios tipos, de sensaciones diferentes, que antes no 

sentíamos. Muchos están relacionados con esta cuestión sensorial, debido  a la 

inversión de los polos magnéticos.  

Me gusta explicarlo de la manera que entiendo. A veces  son palabras que 

sirven para unos, pero no para  otros, porque cada uno tiene su interpretación.  

Pero una información que recibía alrededor de  2016 decía que originalmente la 

tierra no estaba  inclinada en estos 25º y que esta inclinación  fue provocada 

por las Sombras cuando la Tierra  recibió a lo que llamamos los Arcontes, 

aquellos  de la NO LUZ, quienes con el tiempo hicieron  lo que hicieron con la 

humanidad. Estas razas  vinieron aquí alrededor de hace 350 años, aunque  no 

estamos seguros de cuando provocaron esta  inclinación en la tierra. Tienen 

tecnologías para  eso, haciendo una inclinación en la Tierra de 25º. La luz que 

viene del Sol no entra directamente  en su eje magnético. Entra de lado, como 

un impacto  lateral, como en una colisión de dos autos. No entra  de frente, sino 

que lo hace de manera lateral  desviando así la Luz. Y la disminución de la luz  

en la Tierra provocó un aprisionamiento aún mayor  de nuestra conciencia. Por 

eso tiene mucho sentido  cuando entendemos que todo es Luz, todo es energía,  

todo es frecuencia.  

Una cosa de la que estamos  seguros es que en este último CICLO 

PLEYADIANO que  llamamos CALENDARIO MAYA de 25920 años,  
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Fig 1.- Calendario Maya 

no solo  la inclinación de la Tierra ya estaba hecha, sino  que también se creó 

alrededor de la tierra una  rejilla magnética. Una rejilla magnética es como  una 

telaraña sin espacio para que seres de otros orbes, SERES DE LUZ, que son 

lo opuesto a la NO LUZ obviamente vinieran aquí a liberar a la humanidad.  

Crearon como una especie de muro para que nadie  pudiera pasar. Con esta 

rejilla magnética también cerraron  los Portales. 

Sabemos que las comunicaciones entre  mundos no se realizan mediante 

naves. Las naves tardarían mucho tiempo, incluso si viajaran a la  velocidad de 

la luz. Hay planetas y estrellas  a 40-50-100.000 años luz de distancia. A través 

de  los Portales se puede viajar en pocos minutos o  segundos. Así que crearon 

esta rejilla magnética, cerraron también estos Portales y dejaron solo  algunos 

portales que solo ellos usarían para comunicarse con sus orígenes, sus 

planetas y  estrellas de origen. Por eso la Tierra tardó  tanto en liberarse, 

porque no había posibilidad de entrar aquí. 

Algunas canalizaciones nos trajeron  datos que solo allá por el siglo pasado, 

alrededor de 1970-1980, fue realmente posible abrir algunos portales, solo 

algunos. Con esto comenzaron a llegar algunas naves de Seres  de  Liberación 

Seres de Luz. Y solo ahora, en cuestión  de unos pocos años, entre 4 y 6 años, 

es cuando  la rejilla magnética comenzó a disolverse.  

Una vez que esta rejilla se perfora, es como un globo que pierde aire, comienza 

a desinflarse. Una vez que  esta rejilla fue perforada los oscuros, los de la  NO-
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LUZ ya no pudieron corregir estos agujeros, ni bloquear el paso aunque tenían 

armas escalares de  plasma. Investiguen sobre los top-lets que son bombas-  

ellos dicen bombas top-lets. Entenderán un poco sobre lo que eso significa. 

Son armas extremadamente  poderosas, miles de veces más potentes que  

una bomba atómica, conocida por la humanidad. Amenazaban con la 

destrucción del planeta y  de su humanidad. Era la línea del Armagedón, de  la 

que hemos hablado tantas veces aquí.  

Una vez  que se perforó esta rejilla magnética también  comenzó el equilibrio. 

Poco a poco los SERES DE LA  ALIANZA DE LA TIERRA, LOS SERES DE 

LUZ, comenzaron a invadir con más y más naves, verdaderos ejércitos  de 

PLEYADIANOS, SIRIANOS, ARCTURIANOS, ANDROMEDANOS  y tantas 

otras familias de Almas y comenzaron la  limpieza. Ya hemos visto esta 

limpieza la hemos  mencionado aquí alrededor de 2016-2017. Comenzó en  lo 

profundo, en sus búnkers y luego descendió por  la jerarquía hasta llegar a los 

umbrales de la  Tierra, donde estaban los encarnados, que en ese momento 

estaban desencarnados y que se complacían en el mal y alimentaban a la 

humanidad con sus  ideas y teorías de maldad. Y así fueron barridos  también 

de los umbrales. Fue ahora a partir de 2019-2020 cuando realmente comenzó 

la limpieza en los representantes de las Sombras que están encarnados.  

Gradualmente perdieron poder, porque la rejilla  magnética fue destruida. Ya no 

tienen comunicación  con sus mundos de origen, por lo que los portales  fueron 

cerrados y los portales de Luz, pirámides, líneas Ley y vórtices de la Diosa, 

comenzaron a  activarse porque ya existían aquí.  

 

 

Fig 2.- Pirámides de Egipto 

Las pirámides eran antiguos portales energéticos que anclan la energía de la 

Tierra directamente con las  energías de estrellas y frecuencias de dimensiones  
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más elevadas. Uniendo estas pirámides estaban las  líneas Ley de las que 

también he hablado antes.  Las líneas Ley son vórtices que están en líneas  

como si fueran ríos que cubren todo el planeta  y conectan las pirámides que 

son los portales.  Entonces estos vórtices también sirven como  portales o mini 

Portales. Y es por eso que los  oscuros intentaron de todas las formas cerrar  

estos vórtices. Muchos de ellos son vórtices de  la Diosa: Dios Padre-Dios 

Madre- Dios Hijo. Esto es  muy importante, por eso hay tanto problema entre  lo 

masculino y lo femenino en este planeta.  

 

 

Fig 3.- Lineas Ley 

Por qué  la Diosa-Madre fue suprimida por los oscuros hace  mucho tiempo. La 

energía de la Diosa, lo femenino  fue suprimida. Tenemos información de que 

el  propio Vaticano, que fue creado mucho después de la  venida de Cristo, fue 

creado por los que mandaban en  esa época en la Tierra. Por eso Los Reyes 

elegían a los papas y  los papas elegían a los reyes. Era todo un festival  y el 

Vaticano creó su religión católica y colocó  monumentos como catedrales en 

cada vórtice de la  Diosa y así tomaron el control.  

Tuvieron el control  de las comunicaciones con los seres Galácticos,  porque 

tenían la llave de los vórtices de los  portales. En fin, el trabajo fue tan bien 

hecho  que solo una ayuda externa a la Tierra podría  destruirlo. Y gracias al 

PLAN DIVINO se logró y  finalmente con el cambio en la línea de tiempo de la 

tierra en 2010 no hay nada más que pueda impedir la liberación de la 

humanidad. Es cuestión de tiempo  y está sellado, porque en las Esferas más 

elevadas,  en las conciencias más elevadas ya está terminado.  Ya se conoce 

el final. Ya no tenemos riesgo  alguno de la destrucción de la humanidad  del 

planeta.  
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Así que la rejilla magnética ahora  está siendo controlada y utilizada a favor de 

la humanidad por la LUZ, cambiando la inclinación del eje o rehaciendo esta 

nueva inclinación que existía antiguamente. También permite que la Luz llegue, 

por  eso la inclinación ya está ocurriendo, o el cambio  de la inclinación, porque 

estaba inclinada y ahora  volverá a su originalidad.  

La LUZ, que viene  más potente, también entra con más fuerza y esto está 

destruyendo aún más la rejilla. Está liberando las conciencias. Está 

deslumbrando a las conciencias  tenebrosas que no soportan la LUZ. Entonces 

ellos  crearon los búnkers para esconderse bajo la Tierra,  porque creen que 

escondiéndose bajo la Tierra  pueden sobrevivir cuando llegue el Destello. Pero  

es imposible, porque este Destello solar atravesará  todo el centro interior de la 

Tierra también.  

No  hay ningún lugar fuera de la corteza terrestre, ni  dentro del interior de la 

Tierra, que vaya a quedar  inmune a esta incidencia de LUZ. Y eso es lo que  

hemos visto ahora, hace poco tiempo, en que “Alguien”,  no mencionaré 

nombres aquí, que oficialmente puso en los medios que quería desarrollar un  

plan multimillonario, obviamente para recaudar  recursos, para poner un 

escudo entre la Tierra  y el Sol con la finalidad de evitar la llegada a la Tierra  

de la Luz  solar, argumentando que reduciría la temperatura  de la Tierra.  

Siempre hay una excusa para cada  acción, pero nada va a funcionar. Nada, 

absolutamente  nada, va a cambiar lo que está escrito, lo que está  definido y lo 

que ya está concluido inclusive. Entonces los portales multidimensionales  que 

están dispersos en muchos lugares de la Tierra,  principalmente dentro de las 

pirámides o debajo  de las pirámides, en esas líneas Ley, donde hay  vórtices, 

 y en otros lugares principalmente en  los océanos y dentro de los océanos 

tenemos a  los cetáceos que anclan la energía de la Tierra a través de estos 

Portales de agua. Los cetáceos están conectados directamente con el Portal de 

Sirius.  
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Fig 4.- Sirius 

 

Si no fuera por los cetáceos, probablemente la  Tierra no tendría la frecuencia 

para completar su  transición y su Ascensión. Los cetáceos han hecho  un 

trabajo maravilloso, por eso van a terminar su  Misión. Muchos ya están 

dejando el planeta Tierra,  porque también son conciencias y esto tiene que  

ver claro con el cambio del eje magnético, que es  su sensor, entonces se 

pierden, desencarnar y mueren.  Pero es porque también ha llegado su fin.  

No sé  si vamos a tener cetáceos en la Nueva Tierra. Tal  vez haya otra 

conciencia porque esta que está aquí  está finalizando o ya ha finalizado su 

trabajo. Así  que es cuestión de tiempo volverán a sus mundos de  origen, 

obviamente, o tomarán una nueva conciencia  para la Nueva Tierra que 

cambiará todo.  

Estos  portales multidimensionales ahora se comunican solo con mundos 

controlados por la Luz. La Tierra  ya forma parte de la Federación Galáctica 

de  Mundos, porque fue liberada de la mano de los de la No Luz y ahora hay 

una afluencia de Seres de todo  tipo y de todas las razas, que vienen aquí en 

este  FINAL DE CICLO para aportar algo, ya sea tecnología,  ayuda magnética 

o simplemente un refuerzo para  completar la limpieza.  
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Están todos aquí, sin  ninguna restricción. Faltan algunos detalles para  el 

contacto. Antes del contacto tendremos noticias  de que ellos existen. 

Necesitamos entender que  siempre han estado aquí desde hace mucho 

tiempo,  incluso cuando se les impidió venir estaban allí fuera de la atmósfera 

de la Tierra esperando una  oportunidad. Así que nunca nos hemos quedado 

aquí  abandonados. Nunca hemos sido olvidados por el PLAN  DIVINO. Solo 

hemos pasado por un tiempo difícil,  el tiempo en que las sombras tomaron la 

Tierra  como suya y encarcelaron a la humanidad para  esclavizarla.  

Ese tiempo de Esclavitud, de deuda  y trabajo, porque eso es lo que vinieron a 

hacer  aquí con nosotros los de la no luz esos tiempos  están llegando a su fin. 

Es el fin de la línea por  eso los nuevos sistemas que vendrán cambiarán todo  

lo que conocemos: sistemas religiosos, financieros, gubernamentales, 

energéticos, de salud, de transporte, científicos,… sea lo que sea. Todo va a 

cambiar.  

Porque habían tomado el control de los sistemas, cualquier ser humano que 

tuviera una idea  brillante o descubriera una nueva tecnología,  si ésta no era 

aprobada por el sistema, no iba a ningún lado. Eso es lo que pasó con Tesla. 

Eso es lo que  pasó con el científico médico llamado Wilhelm Rage  que 

desarrolló la Caja Orgánica, un prototipo de  las med-bed y con tantos 

descubridores, con tantas  tecnologías, energía libre, teletransportación. Todo  

lo que no genera beneficios fue suprimido  porque tenía que someterse al 

sistema,  y hemos visto hace poco tiempo que cualquier  persona ya sea dentro 

de una religión, dentro  de la política, dentro de la ciencia, dentro  de la salud, 
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del ámbito educativo, cualquier  persona que piense en el bien de la humanidad  

pero realmente en el bien no en la narrativa  es perseguida. ¿Por qué? Porque 

se opone al sistema  a la Matrix y esa Matrix realmente tiene que ser  disuelta 

completamente y ya se está disolviendo.  No va a pasar mucho tiempo en que  

veremos la verdad, las  revelaciones, el Apocalipsis.  

Estamos viviendo  el tiempo del Apocalipsis. Ya estamos dentro  de él. No falta 

mucho para que termine y los cetáceos  están cumpliendo su misión. No será 

una sorpresa  si desaparecen, porque veremos cómo muchas razas,  especies 

de animales y plantas desaparecerán y  otras surgirán. ahora en este tiempo de 

transición.  Todo dentro de las nuevas energías de la tierra,  vemos que en los 

océanos además de los  cetáceos  hay otro gran potencial que aún no se ha 

divulgado o no se ha estudiado, o quizás se ha estudiado pero no se ha 

mostrado nada que es lo que  se conoce como plácton.  

El plácton es la energía  más importante de las aguas y que hasta ahora no se  

ha utilizado para nada. Se dice que hay algunas  razas o especies de peces 

que se alimentan de  planton. No sé, no tengo esa información, no tengo  nada 

científico aquí y conmigo, solo tengo lo  que se me transmite a través de 

conciencias más  elevadas que a veces ni yo sé qué es el planton.  

Me dicen son organismos vivos que flotan en las  aguas. Pueden ser seres 

fotosintéticos o cosas  luminiscentes, como pequeños animales. Así que si  

investigas, encontrarás algo sobre bioluminiscencia  es cierto si existen algunas 

cosas de hecho todo  lo que existe tiene algún lugar escrito por qué  no se 

puede borrar todo lo que se escribe,  incluso si es verdad. Así que mucha gente  

ve luces sobre las aguas, en las cascadas, en los  bosques también, a veces 

esas luces coloridas que  se ven son esos placton, especialmente sobre las  

aguas. Pero como sabemos, las plantas tienen mucha agua. 

Independientemente de todo esto, hay alguna  indicación de que ahora en el 

momento final de la  transición, vamos a saber qué son realmente y para  qué 

sirven estos plácton. Van a ser muy importantes.  Todavía no tenemos más 

información canalizada,  así que estamos en la expectativa pero diría que las 

indicaciones nos dicen que es una fuente  energética fundamental que vamos a 

utilizar en  este periodo final de transición durante al menos  los próximos 20 o 

30 años hasta el verdadero final  de la transición planetaria en 2030.  
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Así con las  nuevas tecnologías, nuevas fuentes energéticas  y nuevas formas 

de vivir en este planeta, también  vamos a tener algo relacionado con los 

plácton, esta energía fantástica que ha estado allí siempre, ha estado 

esperando su momento, al igual que todos nosotros esperamos nuestra misión 

final. Los  animales tienen su misión final. Las plantas  tienen su misión final. El 

planeta tiene su  misión final. Los elementales tienen su misión  final. Nosotros, 

los humanos, cada uno tiene su  misión individualmente y como colectivo 

también  y también están las misiones de nuestros hermanos  Galácticos y todo 

esto forma parte del PLAN MAYOR que es un PLAN PERFECTO.  

¿QUÉ HACER CUANDO LLEGUE EL  EVENTO?. Entonces, respondiendo 

también a la pregunta  inicial, yo diría  en primer lugar:- no tengas miedo. En 

segundo lugar.-  sabrás qué hacer. Serás inspirado, y si no sabes qué hacer, 

relájate y vibra, vibra alto. Celebra y haz  una fiesta, porque cuando 

escuchemos los sonidos del EVENTO, la fiesta ya habrá comenzado. Será un  

momento de celebración, no de miedo, ni pavor. Habrá  miedo y pavor sí, pero 

aquellos que vibren en el  miedo y las energías densas.  

No sentirán nada negativo, por el contrario todo será positivo,  maravilloso, 

fantástico y así, ahora los dejo con  mi abrazo de Luz para cada uno de 

ustedes.   

Recuerden que la  Quinta Dimensión es un estado vibracional y que la  elección de 

vibrar en la NUEVA TIERRA es personal  e implica un despertar interno, un proceso 

de  elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de auto-descubrimiento y 

conexión con  lo Divino dentro de cada uno de nosotros, una  transición hacia un 

estado de Amor, Armonía y Unidad. Les deseamos bendiciones en  tu vida.- 

Gracias Gracias Gracias 


